

# Pimp My EUROPE



Europa? Was ist das, wo kommt das her, was kann ich damit machen und gibt's da was umsonst?  
Überhaupt und sowieso, was hat das eigentlich mit mir zu tun?

Auf diese Fragen wollen wir gemeinsam mit euch Antworten finden. In unserem Projekt „Pimp my Europe“ geht es darum, mehr über Europa zu erfahren und herauszufinden was das eigentlich mit uns und mit unserem täglichen Leben zu tun hat. Dabei wollen wir erfahren, was Europa für Jugendliche bedeutet und was junge Menschen mit Europa verbinden und was ihnen wichtig ist. Konkret: Wir wollen wissen, was ihr wollt. Es geht darum, eine neue und junge Perspektive für Europa zu schaffen und außerdem mit den Leuten ins Gespräch kommen, die Entscheidungen treffen - für uns und für alle anderen Menschen mit denen wir in Europa zusammenleben.

Hast du Lust dabei zu sein? Bist du zwischen 16 und 27 Jahren alt? Dann **melde dich** bei uns! Schreibe eine Mail an [info@pimpmy.eu](mailto:info@pimpmy.eu) melde dich via Facebook (Pimp my Europe) oder ruf an: 0231-952096-26.

Keine Kohle? Macht nix! Die Teilnahme an „Pimp my Europe“ (und allen Veranstaltungen mit Übernachtung und Anreise) ist **kostenfrei...**  
- aber Ideen und Motivation musst du selber mitbringen!

Mehr Infos, die Termine und was genau passiert findest du auf der Rückseite.

**Anfangen** Wir treffen uns und finden heraus, was Europa mit uns und unserem Leben zu tun hat. Dafür gibt es Workshops in denen wir diskutieren, aber vor allem praktisch arbeiten: Mit **Videos, Fotos, Theater, Rap**, einem **Internetblog** und allem was euch noch so einfällt erstellen wir Messages dazu was jungen Menschen in Europa wichtig ist. Ihr habt noch keinen Plan von Europa und co? Das macht nichts, denn wir haben Coaches, die euch unterstützen.

**10. Dezember 2016 in Unna und 14. + 15. Januar 2017 in Dortmund**

**Einmischen** Wir wollen, dass eure Ideen und Gedanken auch gehört werden - und zwar von den Menschen, die Entscheidungen treffen: Den Politiker\*innen. Deswegen wollen wir ihnen nicht nur unsere Ideen präsentieren, sondern auch mit ihnen diskutieren und **unsere Meinung einbringen**. Deswegen veranstalten wir im Februar eine Jugendkonferenz und gehen einen Tag lang in den **Landtag in Düsseldorf**.

**10. - 14. Februar 2017 in Düsseldorf**

**Weitersagen** Zum Abschluss wollen wir **gemeinsam weg-fahren** und unsere Produkte (zum Beispiel ein Video, einen Song oder ein Theaterstück) fertigstellen. Die sollen dann nämlich nicht nur ins Internet gestellt werden, sondern auch an anderen Schulen, Jugend-treffs usw. verbreitet werden. Das Projekt ist dann nämlich noch längst nicht vorbei...

**19.-22. Mai 2017 in Weimar**

**Weitermachen** Auf nach Brüssel! Im Anschluss an „Pimp my Europe“ wollen wir uns mit Jugendlichen aus anderen Ländern treffen und herausfinden, welche Ideen und Gedanken sie so haben. Wir haben daher ein großes **internationales Treffen in Brüssel** geplant, wo Jugendliche aus ganz vielen verschiedenen Ländern zusammenkommen.